
1 

 

平成２７年度第２回千葉市中央区公民館運営審議会議事録 

 

１ 日   時 平成２８年３月１５日（火）午前１０時００分～午前１１時２０分 

 

２ 場   所 千葉市松ケ丘公民館 2 階 講堂 

 

３ 出 席 者 （委 員） 

              伊勢田委員長、駒井副委員長、綾野委員、飯島委員、大内委員、 

大塚委員、大西委員、鈴木委員、長谷川委員、林委員、桝田委員、 

三井委員 

                （事務局） 

         高橋松ケ丘公民館長、石井生浜公民館長、澁谷新宿公民館長 

佐藤宮崎公民館長、鈴木葛城公民館長、関谷末広公民館長 

古舘椿森公民館長、千本松川戸公民館長、伊原星久喜公民館長 

中島松ケ丘公民館副館長、柴﨑松ケ丘公民館主査 

 

４ 議   題 

（１）平成２７年度中央区公民館利用状況について 

        （２）平成２８年度事業計画について 

 

５ 議事の概要 

        （１）平成２７年度中央区公民館利用状況について 

           各公民館の利用人数、利用回数、前年との比較について報告した。 

            また、生浜公民館図書室の利用状況など報告し、了承された。 

        （２）平成２８年度事業計画ついて 

           各公民館の経営方針、経営の重点及び中央区事業、主催事業つい 

て説明し、異議なく了承された。 

 

６ 会議経過 

   ・開会 

   ・運営審議会委員長挨拶 

・松ケ丘公民館長挨拶 

・委員長が議長を務める。 

 

伊勢田議長   ・千葉市公民館管理規則により、出席委員数を確認し、会議が成立する旨を 

報告する。 

・議事録署名人の選任について委員に諮り、綾野委員と大西委員を選任する。 

   ・議題の審議に入り、（１）平成２７年度中央区公民館利用状況等について 

事務局から説明を求める。  
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           事 務 局  議題（１）平成２７年度中央区公民館利用状況等については、平成２８年１月末 

時点の実数であることを説明し、会議資料に沿って、全般的な利用状況、利用 

回数及び利用者数について説明する。 

また、生浜公民館図書室の貸し出し状況などを説明する。 

 

    伊勢田議長  質問、意見を求める。 

     

   各 委 員  なし 

 

   伊勢田議長  議題 （１）平成２７年度中央区公民館利用状況について、各委員から了承 

する旨の同意を得る。 

議題（２）平成２８年度事業計画について公民館ごとの説明を求める。 

 

   事 務 局  各館ごとに資料に基づいて、事業計画内容について説明する。 

 

   伊勢田議長  質問、意見を求める。 

 

   桝田委員   全館の事業計画は、ほぼ前年同様で現代の課題である環境・省エネ・リサイクル 

などの内容で小学生対象事業も多く大変良い計画だと思います。 

       先程の利用状況の説明で新宿公民館の社会教育団体利用が増えていることに伴い 

サークルの利用に支障はありませんか。 

    

   澁谷館長   過去の利用状況をみましても、多少変動はあるものの、利用の範囲内であるため 

特別支障は、ありません。 

          新宿公民館は、交通の便が良く他の公民館登録者からネットで申込みが多く有り 

ます。 

    

桝田委員   空きを確認して多くの利用が有るのは、望ましいことですが、システム（ID番号 

等）が変わるともっと利用が増え、サークルへの支障がでないか心配ですね。 

 

高橋館長   基本的な動作や処理内容の変更はありません。 

公民館利用にあたり公民館主催事業、定期利用、地域の行事を事前に確保した後 

に空き情報が表示されその範囲内での一般利用となるため特に定期団体や市等の 

利用が制限されることはありません。 

で心配は、ありません。 

 

   三井委員   中学生にも公民館を身近な存在にすることで、将来の公民館利用にもつながると 

思います。 

          このためには中学校との連携が大事でしょう。すでに取組んでいる公民館もあり 
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ますが、公民館の文化祭への参加や生徒の作品を公民館に展示するなど公民館の 

実状に応じて対応してほしい。 

また、事業の周知方法ですが、公民館のその地区だけでは、もったいない気がす 

るものも多くあります。 

 

伊勢田議長   各公民館で今後、中学校との連携について取り組んでください。 

 

   桝田委員   中学校との連携ですが、末広公民館で行っている中学校への講師派遣は、良いこ 

とだと思います。 

      

    大西委員   中学校へ出向くことは良い方法だと思います。 

 けん玉・こま・凧など伝承てきな遊びや生の音楽を聞かせるのも良いと思います。 

 多世代交流のきっかけにも成ると思います。 

 特にけん玉は、集中力を高める効果があると言われています。 

事業の広報ですが私も「子育てママのおしゃべりタイム」を担当していますが、市 

政だよりに掲載されると参加者も増えます。 

また、保育所や産婦人科などへのチラシの掲載依頼も効果があると思います。 

 

伊勢田議長  議題 （２）平成２８年度事業計画について、各委員から了承する旨の同意を得る。 

 

他に、事務局、何かありますか。 

   

事 務 局   特にありません。 

 

   伊勢田議長   各委員、何かありますか。 

    

各 委 員   なし 

    

伊勢田議長   以上で本日の議題の審議を終了いたします。 

 

 

問合せ先 

                 千葉市教育委員会生涯学習部松ケ丘公民館 

               電話：２６１－５９９０ 

 


